

19.06. 2018

KSF Global Services LLC erreicht den AWS Status “Kompetenzpartner für Finanzdienstleistungen»

Von KSF Global Ser...



Bild Rechte

KSF Global Services LLC

(Zürich)(PPS) **KSF Global Services LLC gaben heute bekannt, dass sie den Partnerstatus «Kompetenzpartner für Finanzdienstleistungen» von Amazon Web Services (AWS) erreicht haben. Diese Auszeichnung anerkennt KSF Global Services LLC für die Bereitstellung der Arkivy Finanz-Archivierungslösung auf AWS. Arkivy unterstützt Finanzintermediäre dabei ihre Geschäftsunterlagen in Übereinstimmung mit den beiden neuen EU-Richtlinien und Verordnungen MIFID2 und DSGVO zu archivieren und verwalten.**

Das Erreichen des AWS Partnerstatus «Kompetenzpartner für Finanzdienstleistungen» zeichnet die KSF Global Services LLC als AWS Partner Network (APN) Mitglied aus, das relevante technische Kompetenz und nachgewiesenen Kundenerfolg bewiesen hat und Lösungen nahtlos integriert über AWS liefert. Um diese Auszeichnung zu erhalten, müssen die APN-Partner über vertieftes AWS Know-how verfügen und sich einer eingehenden Prüfung der Sicherheit, Leistung und Zuverlässigkeit ihrer Lösungen unterziehen.

«KSF Global Services LLC ist stolz darauf, die Auszeichnung «Kompetenzpartner für Finanzdienstleistungen» von Amazon Web Services (AWS) erhalten zu haben.» sagte Michael Imfeld, Managing Partner, Business Development. «Unser Team unterstützt Kunden aus der Finanzdienstleistungsbranche bei der Einhaltung der MIFID2- und DSGVO-Vorschriften und setzt für den hochverfügbaren Betrieb der Finanz-Archivierungslösung Arkivy auf die sichere und agile AWS Infrastruktur.» Das AWS Kompetenzprogramm wurde ins Leben gerufen, um Kunden bei der Identifizierung von Beratungs- und Technologiepartnern zu unterstützen, die über umfassende Branchenerfahrung und Expertise bei der Implementierung von Lösungen auf AWS verfügen.

Arkivy ist ein umfassendes Archivierungs-, Compliance-Aufsichts- und MIFID2-Überwachungsinformationssystem, das alle Arten von Geschäftsunterlagen archiviert, herstellerneutral ist und erweiterte Such-, Prüfungs- und Überwachungsfunktionen bietet, die den Archivierungsanforderungen der MIFID2-Richtlinien entsprechen. Arkivy bietet auch die Möglichkeit, Finanzaufzeichnungen zu verwalten, einzusehen und zu exportieren, die datenschutzrelevante persönliche Daten innerhalb der Archive enthalten. Mit Arkivy können Finanzintermediäre die Einhaltung der MIFID2- und DSGVO-Regularien mittels einer einzigen Lösung sicherstellen.

IT SOFTWARE S.p.A. ist ein führender Anbieter von Finanzsoftware auf dem italienischen Markt. Die Produktsuite "EasyTrade" von IT Software ist ein Orderausführungs- und Verwaltungssystem, das von mehr als 30 Finanzunternehmen weltweit eingesetzt wird. «Arkivy auf AWS hilft bei der regelkonformen Archivierung von EasyTrade-Aufträgen sowie der von MIFID2 geforderten Berichtsdocumentation und ermöglichte gleichzeitig die Rekonstruktion von Aufträgen und die Verwaltung von persönlichen Daten, die von der neuen Datenschutz-Grundverordnung DSGVO betroffen sind. Damit löst Arkivy die Compliance-Herausforderungen unserer weltweiten Kundenbasis in der Finanzbranche.", sagte Mirko Marcadella, Managing Director, IT Software S.p.A.

ENGLISH VERSION

KSF Global Services LLC Achieves AWS Financial Services Competency Status

Zurich, Switzerland – KSF Global Services LLC announced today that it has achieved Amazon

Web Services (AWS) Financial Services Competency status. This designation recognizes KSF Global Services LLC for the delivery of the Arkivy Financial Record Keeping Solution to help financial intermediaries manage their record keeping in compliance with the two new EU regulations MIFID2 and GDPR that is built and deployed on AWS.

Achieving the AWS Financial Services Competency differentiates KSF Global Services LLC as an AWS Partner Network (APN) member that has demonstrated relevant technical proficiency and proven customer success, delivering solutions seamlessly on AWS. To receive the designation, APN Partners must possess deep AWS expertise and undergo an assessment of the security, performance, and reliability of their solutions.

“KSF Global Services LLC is proud to achieve AWS Financial Services Competency status.” said Michael Imfeld, Managing Partner, Business Development. “Our team is dedicated to helping customers in the financial services industry achieve regulatory compliance in their record keeping under the MIFID2 & GDPR regulations by leveraging the security and agility of AWS.” AWS enables scalable, flexible, and cost-effective solutions to support start-ups to global enterprises. The AWS Competency Program was established to help customers identify Consulting and ISV Technology Partners who have deep industry experience and expertise in deploying solutions on AWS.

Arkivy is a complete record-keeping, oversight and MIFID2 surveillance Information System that archives all content types, is vendor neutral, and provides advanced search, auditing and oversight features that meet MIFID2 record-keeping compliance requirements. Arkivy also provides the ability to manage, view and export financial records that include GDPR regulated personal data within the archives. With Arkivy, EU financial intermediaries can efficiently manage and comply with regulatory obligations MIFID2 and the GDPR in a single solution.

IT SOFTWARE S.p.A. is a leading provider of financial software on the Italian market. IT Software’s “EasyTrade” suite of products is an order execution and management system used by more than 30 financial firms globally. “Arkivy on AWS helped to archive EasyTrade orders along with reporting documentation required by MIFID2, while enabling the ability for order reconstruction and managing personal data governed by GDPR - thus solving the compliance challenges for IT SOFTWARE’s financial industry customers worldwide.” said Mirko Marcadella, Managing Director, IT

Software S.p.A.

Über die Organisation:

Über KSF Global Services LLC -

KSF Global Services LLC ist ein Schweizer Software- und IT-Dienstleistungsunternehmen mit langjähriger Erfahrung in den Bereichen Softwareentwicklung, Archivierung, Analytik, Qualitätssicherung und Legal IT Systems Engineering. Das Produkt Arkivy unterstützt Finanzintermediäre mit innovativen Tools, reduzierten Kosten und sicheren Abläufen bei der regelkonformen Archivierung und Verwaltung sämtlicher Geschäftsunterlagen.

Pressekontakt:

Mehr Informationen finden Sie auf:

www.ksfglobalservices.com oder www.aws.amazon.com/de/financial-services/partner-solutions

Postadresse:

KSF Global Services LLC
Bahnhofstrasse 52
8001 Zürich

Kategorie

Handel & Finanzen & Wirtschaft

Source URL: <https://www.presseportal-schweiz.ch/pressemeldungen/ksf-global-services-llc-erreicht-den-aws-status-kompetenzpartner-fuer>